



Vergolden für das gewisse Etwas

Mit der Vergoldung einer Schrift oder des Firmenlogos wird die eleganteste und sicherlich auch edelste Form einer Beschriftung gewählt. Faszinierend und unverwechselbar zugleich sind die matt oder spiegelglänzenden Effekte welche bei Lichteinfall entstehen. Je nach Legierung reichen die Farbtöne von zartem Champagner über rosa, gelb bis hin zu Kupfer.

Vielseitige Anwendung

Bei der Vergoldung mit Blattgold werden hauchdünne Schichten Gold auf das Untermaterial aufgetragen. Dafür eignen sich Oberflächen wie Metall, Glas, Keramik, Holz oder Kunststoff. Durch die verschiedenen Goldlegierungen sind unterschiedliche Nuancen wie Gelb-, Weiss- und Roségold verfügbar. Je nach Bearbeitung können diese matt oder auf Hochglanz poliert werden.

Vergoldete Hinterglasbeschriftungen in Schaufenstern sind vor möglichen Kratzern gut geschützt und daher langlebig. Durch die zusätzlichen Lichtreflexionen erstrahlt das Gold in einer unübertroffenen Brillanz. In Ergänzung mit vergoldeten Schilder wirkt die Beschriftung ausgesprochen hochwertig und sehr hochwertig. Gerne unterstützen wir Sie bei der Wahl Ihrer Beschriftung.

Signaletik.

Orientierung, die zum Ziel führt.

Rauminszenierung.

Arbeitswelten, die begeistern.

Werbetechnik.

3D-Kommunikation, die auffällt.

Frontwork AG
 Stationsstrasse 1
 CH-8306 Brüttisellen
 +41 44 802 80 10
 info@frontwork.ch
 frontwork.ch

